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MOÇÃO Nº 48/2017 
  

Manifesta apelo aos Excelentíssimos 
Senhores Cleber Canteiro e Denis 
Eduardo Andia, respectivamente 
Secretário de Meio Ambiente e Prefeito 
Municipal, sugerindo o  
desassoreamento do Ribeirão Dos 
Toledos e que efetuem um mutirão para 
execução de limpeza nos bueiros, dos 
Bairros Sartori até o Jardim Batagim 
especialmente neste  período de  
chuvas, evitando assim, as enchentes e 
consequentemente prejuízos financeiros. 
 

          
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que munícipes vem procurando por este 

vereador, apresentando fotos e afirmações quanto aos inúmeros bueiros cheios 
de lixos e entulhos e o Ribeirão no seu limite. 

 
CONSIDERANDO que tal situação pode culminar com 

transbordamentos e enchentes nas residências próximas, trazendo prejuízos 
financeiros. 

 
CONSIDERANDO também que este Vereador passando por 

essas vias em dias de chuva pode constatar que a situação é alarmante pois o 
Ribeirão estava quase transbordando no momento em que passei no local, 
supondo que o  desassoreamento ajude  e a limpeza das galerias de agua 
fluvial também, evitando assim que as enchentes retornem pelas tubulações 
para dentro das casas e nas ruas. 

 
CONSIDERANDO o atual contexto que o país atravessa devido à 

crise financeira, amargar prejuízos em relação a uma situação, que pode ser 
evitada simplesmente com atitudes de prevenção, como a limpeza e 
higienização dos bueiros. 
 

 
Ante o exposto e nos termos do Capítulo IV do Título V do 

Regimento Interno desta Casa de Leis, a CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA 
BÁRBARA D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, apela aos Excelentíssimos 
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Senhores Cleber Canteiro e Denis Eduardo Andia, respectivamente Secretario 
de Meio Ambiente e Prefeito Municipal para que estudem a possibilidade do  
desassoreamento do Ribeirão Dos Toledos e que efetuem um mutirão para 
execução de limpeza nos bueiros, dos Bairros Sartori até o Jardim Batagim 
especialmente neste  período que acontece a estação das chuvas, visando 
assim, evitar desastres e enchentes em residências nesse período,e evitando 
prejuízos financeiros à população. 

 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de janeiro de 2.017. 
 
 
 
 

Cláudio Peressim 
                                                      -Vereador- 

 


